



## 教育 おおらか・さわやか・きわやかな大崎の教育

問 教育委員会管理課 ☎476-1111(410)

### ◆大崎町小・中学校音楽発表会が開催されました

11月19日（木）に中央公民館大ホールにおいて、町内全学校の児童・生徒による合唱や合奏が披露されました。

出番を待つ児童生徒からは緊張が感じられる中、菱田小学校の元気な歌声から始まりました。続く中沖小学校の発表では合奏の楽しさが、また持留小学校のカスタネット奏ではリズムカルな演奏が聴かれました。大崎小学校による合唱では元気な歌声が会場に響き渡り、大丸小学校の笑顔の合唱や野方小学校によるテンポのよい鍵盤ハーモニカの演奏が披露され、会場を大いに盛り上げていました。

さらに、大崎中学校生による本格的な混声三部合唱、同校ボランティア部による和太鼓演奏や吹奏楽部による迫力ある演奏なども訪れた多くの観客を楽しませていました。

そして、最後の全体合唱『世界がひとつになるまで』は、会場が一体となって大変盛り上がりました。

また、講評の中で講師の西山裕雄先生が指揮をとり、会場の児童生徒や先生方、観客と一緒に振付を交えて合唱する場面も見られ、音楽のすばらしさを体感することができました。



## 僕の夢 私の夢

### 『私の声でみんなを笑顔に』

No.16 菱田小学校 6年 山角 綾香

「私もこんな声を出したい。」そう思いながら見ているのはアニメ。私は、アニメが大好きだ。今まで多くのアニメを見てきたが、やはり大事なものは、声優だ。私の将来の夢は、声優になることだ。

アニメは映像と音楽、声などで構成されている。アニメを見ていると、映像がメインの情報として目から入ってくるが、映像だけでは、見ている人に感動を与えることはできない。しかし、その映像に声優の声を合わせると登場人物の気持ちや動きが生き生きと伝わってくる。アニメに命を吹き込むのが声優なのだ。私は、多くのアニメを見て、たくさんの声優の声を聞いて、「この声の表現はいいな。」「この声優さんは、こんな声も出せるんだ。」と感心することがある。そんな時、私は声優をカッコいい、かわいいと思う。そして、何より声優になりたいという気持ちが強くなる。

ただ、声優という夢を見つけた私だが、正直、不安もある。「声優になるための努力を本当に続けられるのか」「その夢をあきらめずに追いつけられるか」と自分に聞いたとき、今の私は自信をもってうなずくことができない。その原因は自分の心の弱さにある。これまでも、困難なことに直面したとき、自分には無理だと決めつけて逃げ出したことやする前からあきらめてしまったことがあった。そのときのことを思い出すと弱気になってしまう。

自分の限界を自分で決めるのではなく、「自分はできる」と信じる心の強さをもとう。そして、声優になって、私の声で、世界中に笑顔を届ける。人間は、笑っているときがいちばん輝いて見える。そして、笑顔のある場所に争いはないと思う。自分の個性を生かし、豊かな表現を駆使して、アニメを見ている人たちみんなを笑顔にする、そんな声優に私はなりたい。